

(133) 22-11-13

El C. D. Vergara necesita el apoyo incondicional de la afición

Vergara.—A punto de comenzar la temporada de fútbol, nuestro club se encuentra ya metido de lleno en menesteres, como obras en Agorrosin, tichajes, renovación de abonos, etcétera, etcétera, sobre los cuales gravitará a todo lo largo de aquella.

Si su actuación en la pasada no fué todo lo brillante —deportivamente— que todos deseamos, si, en cambio, lo ha sido en enseñanzas, que derivan en una experiencia que, en nuestra posición actual, dentro del fútbol regional, puede ser una eficaz consejera.

Como ya indicamos, cada club de fútbol, en esta época, tiene sus preocupaciones, enfocadas al desarrollo de sus planes en lo concerniente al bien de la Sociedad y de sus asociados.

Todas ellas se centran en tres aspectos, principalmente: en el económico, en el estado del terreno de juego y en el equipo.

En el C. D. Vergara, perfectamente orientado en cuanto al desenvolvimiento económico con estudio de sus posibilidades, ha dado como resultado el que necesita un poco más —por lo menos— de su afición; en primer lugar, de sus incondicionales, muchos de los cuales no están afiliados como socios. Un aumento a casi el doble, equilibraría probablemente su presupuesto, evitando tantas cavilaciones, que muchas veces hay que resolverlas a disgusto de la afición, pero con provecho del club.

El terreno de juego ha sido atendido debidamente y para nadie es un secreto las importantes y costosas obras que en él vienen realizándose, aun cuando por ahora no podrán acometerse las de las instalaciones públicas.

Y por fin, lo que más se ve: el equipo. La clase y juventud imperarán en sus formaciones y volveremos a presenciar en Agorrosin fútbol de calidad, como ha sabido hacerlo en ocasiones como pocos en la Regional.

Decimos en ocasiones, porque la juventud necesita tiempo para asentarse, cosa que los impacientes —y son muchos— no comprenden.